

COMPUTER STATT FEIER



Eine neue Computeranlage hat die Blechnerei und Flachdachbau Strehl GmbH aus Überlingen-Nußdorf der Realschule Überlingen übergeben. Das Unternehmen feierte vor kurzem sein 40-jähriges Bestehen und verzichtete zu Gunsten dieser Spende auf einen Tag der offenen Tür. Die Computeranlage wird im Aula-Bereich der Schule öffentlich zugänglich gemacht und kann somit auch unabhängig vom Unterricht benutzt werden. „Sie kommt uns wie gerufen“, freuten sich Schulleiter Karl Hepp (rechts) und EDV-Spezialist Herbert Moll (links). Unser Bild zeigt Petra und Thomas Strehl bei der Spendenübergabe. HK/BILD:KLEINSTÜCK